

Hanauer Boots-Club e.V. im ADAC

Von-Merlau-Straße 6 D – 36100 Petersberg Kr. Fulda Tel.: 0170-8 545 674
www.hbc-hanau.de 1.Vorsitzender@HBC-HANAU.de



Presse: Hanauer Boots-Club e.V. im ADAC: Informativ, rationell und Diskussionsreich

Publiziert am 31. März 2025 von S. Bischof

Mitgliederversammlung 2025 des Hanauer Boots-Club am Sonntag (09.03.2025):
46 Stimmberechtigte wurden umfassend informiert, wählten und diskutierten.

In neuer Räumlichkeit des Restaurant La Casa Del Gusto in Großkrotzenburg war zum Versammlungsbeginn, am Sonntag um 11 Uhr voll besetzt.

Der 1. Vorsitzende, Frank Kaiser, begrüßte alle erschienen Mitglieder.

Frank Kaiser begrüßte die neuen anwesenden Mitglied und stellte sie persönlich vor. Er berichtete über eine sehr abwechslungsreiche Saison 2024. Frank Kaiser bedankte sich bei allen Mitgliedern, die so zahlreich helfend während der Veranstaltungen halfen sowie bei den zahlreichen Arbeitseinsätzen. Ebenso dankte er dem Veranstaltungsteam, dass die Organisation der Veranstaltungen reibungslos positiv verliefen.

Anfang der Saison 2024 wurden zwei von vier Stromkästen erneuert. Da der Hauptstromkasten nun auf die neuste Technik gebracht wurde (auch im maritimen Bereich) und mittlerweile Pflicht ist, gab es die ganze Saison über sehr häufig Stromausfälle auf dem Gelände. Verursacht wird das durch eine beschädigte Hauptleitung in der Erde. Da diese nicht genau definierbar ist, sind die Mitglieder gezwungen, alle Stromleitungen auf dem kompletten Gelände zu erneuern. Auch 2025 sind die Mitglieder seit Januar jedes Wochenende fleißig. Frank Kaiser bedankte sich bei dem Platzwart Thomas Bischof, der mit seinem Maschinenpark die vorsorglichen Maßnahmen der Kabelgräben mit den Mitgliedern ziehen konnte sowie bei dem Mitglied Markus Herbert, der sein ganzes Equipment zur Verfügung stellte, so dass eine stabile Stromversorgung für den Rest der Saison 2024 gewährleistet war.

Aufgrund der Jugendarbeit, der Veranstaltungen und vielen Arbeitseinsätze, bewerkstelligt durch die Mitglieder, ist der HBC ein starker Verein.

Frank Kaiser berichtete über die gute Jugendarbeit. Die Stadt- und Clubmeisterschaft, die wir gemeinsam mit dem MBC Delphin durchgeführt haben, verlief einwandfrei. Das Abschneiden bei der Hessenmeisterschaft und Deutschen Meisterschaft war im Mittelfeld. In 2025 wird die Jugendarbeit absolut im Vordergrund stehen.

Die Mitglieder auf Probe wurden alle einstimmig bestätigt.

Es wurden Ehrungen vorgenommen, 3 x Goldnadel für Sabine Bischof, Thomas Bischof, Elke Rinke. 2 x Silbernadel für Renée Horneber und Harald Horneber, 5 x Bronzenadel für Peter Martin Bauer, Gisela Schell, Dieter Schell, Muthe Dettmering und Torsten Fuchs. Für Susi Zinnßer gab es zum 40. Geburtstag ein besticktes traditionelles HBC-Handtuch.

Finanziell, so Kassenwart Rüdiger Kränkel, sei das Jahr gut gelaufen das Ergebnis war positiv“. Fazit, der genehmigte Haushaltsplan ist dafür da, dass ein guter Sportbetrieb gewährleistet wird. Und das ergebe die Planung auch für das kommende Jahr.

-2-

Mitglied im:



DEUTSCHER
MOTORYACHTVERBAND



Hanauer Boots-Club e.V. im ADAC

Von-Merlau-Straße 6 D – 36100 Petersberg Kr. Fulda Tel.: 0170-8 545 674
www.hbc-hanau.de 1.Vorsitzender@HBC-HANAU.de



Seite 2

Namens der Kassenprüfer (Anja Schmidt, Gisela Schell und Edgar Rinke) konnte daher die einstimmige Entlastung des Vorstandes festgestellt werden.

Die Wahlen ergaben folgendes und wurden in ihrem Ämtern durch die Mitglieder bestätigt:

Der 1te Vorsitzende	Frank Kaiser
Schriftführerin	Sabine Bischof
Platzwart	unbersetzt (kommissarisch durch H-J Körbel betreut)
Stellvertreter	Hans-Jürgen Körbel
Beisitzerin	Renée Horneber
Delegierter zur ADAC MGV	Rüdiger Kränkel
Umweltbeauftragter	Thomas (Thommy) Heilmann

Zur Diskussion standen die Arbeiten und Preiskalkulationen verbunden mit den Zuschüssen der Stromversorgung an. Die Erhöhung der Arbeitsstunden wurden beschlossen.

Rüdiger Kränkel berichte von der Jugendvorstandssitzung des HELM (Hessischer Landesverband Motorsport e.V.) Auch er forderte die Jugendlichen, Eltern und Mitglieder auf, an der Jugendarbeit aktiv mitzuwirken.

Anstehende Veranstaltungen/Termine kann man auf unserer Homepage www.hbc-hanau.de erfahren.



Der Vorstand der Hanauer Boots-Club e.V. 2025 von links stehend:

1. Vorsitzender	Frank Kaiser
Organisationsleiterin	Susanne (Susi) Zinßer
Beisitzerin	Renée Horneber
Schriftführerin	Sabine Bischof
Schatzmeister	Rüdiger Kränkel
2. Vorsitzender	Hans-Jürgen Körbel

Mitglied im:



DEUTSCHER
MOTORYACHTVERBAND



Ortsclub im
ADAC Hessen-
Thüringen e.V.